

THE WORLD OF GAMING



Issue 65 | December 2017



Grand opening of Grand Casino ADMIRAL Zagreb

with special guest Niki Lauda

NOVO LINE Novo Unity™ II

Premium ETGs powered by NOVOMATIC,
delivered to the world

NOVOMATIC CEO Harald Neumann

A primary focus on the US

TOP-EVENT and Road Show of the LÖWEN Group

A complete success



Season's Greetings and a Happy and Prosperous New Year!
Thank you very much for the good working relationship and your confidence.

Fröhliche Weihnachten und ein glückliches und erfolgreiches Neues Jahr!
Vielen Dank für die gute Zusammenarbeit und das entgegengebrachte Vertrauen.

Anhelamos que todos sus deseos para el próximo año se hagan realidad.
Muchas gracias por depositar su confianza en nosotros y reiteramos que seguimos
trabajando para ofrecerle lo mejor.

NOVOMATIC



Dear Customers and Business Partners,

In this last issue of the year, we are proud to introduce our newest casino. Officially opened in October, the Grand Casino ADMIRAL Zagreb blends progressive gaming, entertainment and hospitality concepts for a modern Las Vegas-style experience – and is definitely worth a visit.

In the special focus topic 'Electronic Table Games (ETGs) powered by NOVOMATIC' we report on the latest installations of our ETG system NOVO LINE Novo Unity™ II in Spain, in Germany and soon, for the first time, in the US. As a pioneer of this technology since the early 90s, NOVOMATIC has always been able to maintain its leading role and continues to inspire with innovative ETG products and solutions.

Further reports feature topics such as our novel partnership in the area of 'Licensed Games' and the spectacular TOP-EVENT and Road Show presentations of our subsidiary LÖWEN Entertainment in the run-up to the introduction of the new Technical Guideline (TR) 5.0 in Germany.

As 2017 draws to a close and the year's bustle will soon be followed by some relaxed holidays, I would like to take this opportunity to thank you for your trust and continued partnership. I wish you and your families good health, happiness and success for the New Year – when we shall warmly welcome you to London at ICE in February.

Harald Neumann,
CEO NOVOMATIC AG

Sehr geehrte Kunden und Geschäftspartner,

in dieser letzten Ausgabe des Jahres dürfen wir Ihnen unser neuestes Casino vorstellen: Im Oktober feierlich eröffnet, verbindet das Grand Casino ADMIRAL Zagreb fortschrittlichste Gaming-, Entertainment- und Hospitality-Konzepte zu einem modernen Freizeit- und Unterhaltungsangebot im Las Vegas-Stil und ist jedenfalls einen Besuch wert.

Außerdem berichten wir in einem besonderen Schwerpunkt zum Thema 'Electronic Table Games (ETGs) powered by NOVOMATIC' über aktuelle Installationen unseres ETG-Systems NOVO LINE Novo Unity™ II in Spanien, Deutschland und demnächst erstmals auch in den USA. Als Pionier dieser Technologie, bereits in den frühen 90er Jahren, konnte NOVOMATIC stets seine Vorreiterrolle bewahren und lässt weiterhin mit innovativen ETG-Produkten und Lösungen aufhorchen.

Weitere Berichte finden Sie unter anderem zu spannenden Themen wie unserer jüngsten Partnerschaft im Bereich 'Licensed Games' und den vielbeachteten Veranstaltungen TOP-Event und Roadshow unserer Tochtergesellschaft LÖWEN Entertainment im Vorfeld der neuen Technischen Richtlinie (TR) 5.0 in Deutschland.

Während sich das Jahr 2017 dem Ende neigt und auf die angespannte Betriebsamkeit bald ein paar stillere Tage folgen werden, möchte ich mich an dieser Stelle bei Ihnen für ihre fortwährende Partnerschaft und Ihr Vertrauen bedanken. Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien Gesundheit, Glück und Erfolg für das neue Jahr – in dem wir Sie bereits im Februar ganz herzlich zur ICE in London begrüßen dürfen.

Mag. Harald Neumann,
Vorstandsvorsitzender NOVOMATIC AG



Cover

The new Grand Casino ADMIRAL introduces modern splendor and a Las Vegas-style offering in the capital city of Croatia, Zagreb. Across two casino floors, guests find 318 state-of-the-art slot machines and 21 live gaming tables with a great variety of Poker, Black Jack, Baccarat and Roulette.

Titelbild

Das neue Grand Casino ADMIRAL bringt modernen Chic und ein Gaming-Angebot im Las Vegas-Stil in die kroatische Hauptstadt Zagreb. Auf zwei Etagen finden die Gäste 318 hochmoderne Glücksspielgeräte und 21 Live-Spieltische mit einer breiten Palette von Poker-, Black Jack-, Baccarat- und Roulette-Varianten.

